
議会報告「市民との意見交換会」記録（令和 7 年 4 月 23 日（水）善防公民館 大研修室） 

1 部 質疑応答 

問：今の病院を後どうするのか、まとまっているのか。決まっていなければ、新しい病院

を建てても意味がない。建てる前に、どうするか決めておくべき。 

答：まだ検討中で、どうするか聞いていない。市長が変わって、移転新築に変わった。 

今の病院をどうするかは、先の話。 

問：隣の 70 代の 1 人暮らしの人で、体調が悪くてやっとの思いで加西病院に行ったがち

ゃんと診てもらえず、加古川の病院に自力で行って、緊急手術をして 3 か月入院された。

加西病院で診てもらえないのはおかしい。病院が新しくなるより、ちゃんとした医者を早

く見つけてほしい。 

 婦人科も週に 1 回午前中だけとかで、私も婦人科は隣の市に行っている。 

８０５０と言われているが、高齢の方と係わる仕事をしているが、今は９０６０で現状は

ひどい。衣食住もちゃんとできていないところがたくさんある。福祉をちゃんとしてほし

い。 

答：医師も減っている。診療科もなくなっているところが多い。新病院ができても、北播

磨、神大、加古川病院で高度な手術がされて、加西病院は初期対応で、難しい手術は他の

大きな病院になる。ダウンサイジングした病院になる。 

問：公立の病院に対する意見を聞きたい。医療は、急性期の心筋梗塞や脳梗塞の治療をす

るのが一番大事なはず。かぜやコロナで病院に行くのは間違い。一番大切なのは、救急に

対する医療を確保すること。後のことは、個人の病院でもいける。 

答：公立病院の役割は、民間病院と違って、もうかることに特化するわけにはいかない。

もうからなくても必要なところはカバーしていく。 
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Ａ班  

加西病院の建て替えについて

完成後の機能、能力 

市民が利用しにくい 

いるかな 

理由必要性 

交通の便の悪さ 

なぜここに建てるのか 

どうしてこの場所に病院を建のですか？

フリーテーマ

人口増加するためには 

子育て支援 

道路整備 

農業関連 

人を呼ぶにする 

統合 

自治会の運営 

営農困っている 

消防団人員確保 

文化が成熟してないから、もったいない 

小中、1 貫校を

Ｂ班 

加西病院の建て替えについて

新病院に、医師が来るのか 

認知症の強い 

医師の確保 

医師の教育人間性 

思いやりがない 

口が悪い 

教育の充実スター？ 

医師 

救急の充実 

救急診療はしっかり 

診察してもらえるのか 

予防医療が大事だと思います 

経営コンサルタント 

建設場所跡地は 

病院の跡地はどうすんのか？ 

今の場所じゃダメなのか？

フリーテーマ

学校統合加西中有効に使う 

フリースクールがあってもいい 

子供にもっと助成金お金をかける 

新 しい小 中 学 校 を建 てて、不 登 校 は減

るのか 

いろんな学校があって良い 

全部にしないで、少数性も大事にして欲

しい 

加西中を使うのはどうか？ 

新長者は要らないのですか？ 

PR 不足 

増設は要らないのでは？ 

新 長 者 できることを知 らない市 民 が多 い。

今日本目について 

温泉を作る 

気球については、自慢できる

Ｃ班 

加西病院の建て替えについて

病院に何を期待するのか？ 市民病院の建て替えの目的 



介護の状況 

マスクはやめるべし 

咳する人のみ 

建て替え費用は、 

従来と比べどうか 

開設が伸びることで 

さらなるダウンサイジングを求 められない

か 

市民病院の先生を確保 

医療設備の導入 

医師の確保は 

加西でしっかり見て欲しい。いい機器を

フリーテーマ 

農業 

水のための老朽化に対する市の対応    パイプライン 

人口対策                     人口増加に対する対策 

若者にとって魅力あるまちづくり        子供たちが将来働きたい企業の誘致 

防災について、個人のヘッドライン       デントの整備 

空屋                            空屋移住の推進 


